

Dammarié

Bords de Seine

Les bords de Seine offrent la possibilité de faire des promenades bucoliques dans un cadre verdoyant mais aussi de pratiquer des activités nautiques variées.

Une base de loisirs pour profiter des bords de Seine

Les bords de Seine présentent des équipements publics attrayants tels que les terrains de foot et de tennis, de volley-ball en gazon synthétique et de pétanque, mais aussi des équipements associatifs avec le Club de voile et de canoë-kayak. Une aire de pique-nique est également présente avec des bancs et des tables, des barbecues collectifs.

La ville a la volonté d'inciter les dammariens à s'approprier les bords de Seine, c'est pourquoi, la voie sur berge a été rendue aux promeneurs, roller men, cyclistes, joggeurs et pêcheurs, qui ont maintenant l'occasion de profiter pleinement de ces trois kilomètres de voie.

Les associations « Le Gardon du Lys » et le club de voile et de canoë-kayak organisent également des activités qui garantissent l'animation du site durant l'été. Ces dernières années, de nombreux travaux de réfection ont été menés notamment sur le stade Pierre Guillot, les vestiaires, La Sablière... un ensemble de projets qui rend ce site de plus en plus attractif.

Les prochains aménagements en bords de Seine

Il existe sur le site quatre autres bâtiments. Le premier, en préfabriqué sera prochainement démoli. L'ancien club house du cercle de voile va faire l'objet d'un réaménagement intérieur (démontage des blocs sanitaires, cuisine et vestiaires) pour créer de l'espace de stockage pour les bateaux, les canoës et les kayaks. Le bâtiment « école de voile » qui comporte un hangar ouvert et couvert sera conservé et partagé avec le club de canoë kayak pour y stocker des véhicules et leur remorque. Le dernier bâtiment anciennement dédié au canoë-kayak sera mis à disposition de l'association sportive « MOBY SOLEX DU LYS » pour le stockage de leur flottille d'engins motorisés d'ancienne génération.